

## Spur-0-Treffen anlässlich der Ausstellung/Börse vom MECE am 10. März 2019 in Einsiedeln Von Gleichgesinnten zu Gleichgesinnten



Thomas Giger zeigt in Einsiedeln seine Modellbahnsammlung in 7¼ Zoll erstmals öffentlich.



Am Sonntag, 10. März 2019, findet bereits zum 18. Mal die Einsiedler Modellbörse statt.

Am Sonntag, 10. März 2019, findet bereits zum 18. Mal die Einsiedler Modellbörse im grossen Saal des Dorfzentrums Einsiedeln («Zwei Raben») statt. Nebst Eisenbahnen in allen gängigen Spuren werden auch Modellautos, wie zum Beispiel eine Sammlung von Polizeiautos, zum Verkauf angeboten. Schon seit Beginn wurde jährlich dem Thema Gartenbahn ein beachtlicher Teil der Ausstellung gewidmet. Neben dem Gartenbahngeschehen unseres Klubs sind immer wieder verschiedene Fahrzeuge und «Modelle in Arbeit» aus der ganzen Schweiz dabei. Auch bieten Imech und Dampfshop ihre Produkte an. Auf der Bühne wird die Modellbahnsammlung von Thomas Giger in 7¼ Zoll erstmals dem breiten Publikum gezeigt. Die grosse Spur-0/0m/0e-Anlage des MECE im Dachgeschoss ist den ganzen Tag in Betrieb und kann gratis besucht werden. Die Küche/Cafeteria des Dorfzentrums sorgt für das leibliche Wohl.

Es lohnt sich auf alle Fälle, unsere Modellbörse/Ausstellung zu besuchen. Die ganze Familie ist willkommen in Einsiedeln. Ganz spontan wird man sich zum Gedankenaustausch und Schwatz zwischen Spur-0-Freunden treffen können – von Gleichgesinnten zu Gleichgesinnten. MECE

Im grossen Saal des Kongresszentrums  
«Zwei Raben»  
Hauptstrasse 20, 8840 Einsiedeln,  
9.30 bis 16.00 Uhr  
[www.mece.ch](http://www.mece.ch)



Die grosse Spur-0/0m/0e-Anlage des MECE im Dachgeschoss ist den ganzen Tag in Betrieb.

Fotos: MECE